



## Protokoll für die Sitzung vom 13.06.2017

### Formalien

#### I. Feststellung der Beschlussfähigkeit

- Sitzungsbeginn: 18:37 Uhr
- beschlussfähig mit 15 von 20 stimmberechtigten Mitgliedern, davon:

| Mitglied/Anwesenheit   | Anwesend | Abwesend | Amt ruht |
|------------------------|----------|----------|----------|
| Alina Peesel           | x        |          |          |
| Anna Domanja           |          |          | x        |
| Benjamin Gutzmann      | x        |          |          |
| Bhawuk Garg            |          | x        |          |
| Carolin Rehse          | x        |          |          |
| Eduard Pulber          |          | x        |          |
| Fabian Rostan          | x        |          |          |
| Fiona Heiser           | x        |          |          |
| Gerrit Sassor          |          |          | x        |
| Helene Burghof         | x        |          |          |
| Jonas Benedict Schmidt | x        |          |          |
| Jonas Jäckel           | x        |          |          |
| Lisa Bauer             | x        |          |          |
| Luisa Kauert           |          |          | x        |
| Maike Wehmeier         | x        |          |          |
| Martin Schiebe         |          |          | x        |
| Norman Lampe           |          |          | x        |
| Rahel Laura Goldammer  | x        |          |          |
| Robert Schlick         | x        |          |          |
| Simeon Wenkel-Grünberg | x        |          |          |
| Stefanie Kohl          | x        |          |          |
| Thilo Buchien          |          | x        |          |
| Tim Deutschmann        | x        |          |          |
| Tim Rothe              |          | x        |          |
| Tom Frantza            |          | x        |          |

- Gäste:



- II. **Genehmigung der Tagesordnung (Antrag auf neuen Top, Antrag auf Nichtbefassung):**
- III. **Genehmigung alter Protokolle (23.05.17; 30.05.17):** Genehmigung vertagt.
- IV. **Finanzbericht (außerhalb des Protokolls):** Gegeben.
- V. **Sitzungsleitung:** Robert Schlick **Protokollantin:** Lisa Bauer
- VI. **Tagesordnungspunkte**

- **Berichte aus den Gremien und to-do für die nächsten Sitzungen der Gremien**

- a. **Studienkommission (Lisa, Johannes, Alina, Eduard, Stephan, Fiona);**
- b. **Fachausschuss (Tom, Robert);**  
Fiona war da  
Studentenzahlen sind zurückgegangen: wir sollten mit Öffentlichkeitsarbeit dagegenwirken.  
Idee: wir könnten Vorträge in unseren Schulen halten  
Texte auf unseren Infoportalen verbessern, auf Suchmaschinen Schlagworte aktualisieren, etc. Uni-Öffentlichkeitsarbeit kümmert sich  
Name für Chemiegebäude: Dyck?
- c. **Studentenrat (Robert)**
- d. **Prüfungsausschuss (Tim D., Stefanie, Jannik)**
- e. **Fakultätsrat (Jonas J., Tim D.);**
- f. **Senat (Robert)**
- g. **Sonstiges**

**1. Neuanschaffungen für den FSR**

**Finanzantrag:**

Der FSR Hydrowissenschaften möge einen Finanzrahmen in Höhe von 150 € zur Anschaffung von 2 Planschbecken, 2 Lichterketten, 2 Cocktail-Mixern beschließen. Die Gegenstände werden für verschiedene zukünftige Veranstaltungen verwendet.

**Antragsteller:** Robert Schlick

**Entscheidung:** Antrag einstimmig angenommen.

**2. Physikpraktikum**

Vertagt.

**3. Grillen Rückblick**

Die Drudebau-Liste lag aus. Wer wertet sie aus?

Jonas S. fand die Entscheidung doof, die Bändchen erst später auszugeben.



Etwa 15 Leute haben bei dem Drude-Bau Ja angekreuzt. Das wäre etwas wenig. Wir könnten uns auch drum kümmern und die Nutzung ab nächstem Semester aktiv bewerben.

Es waren wenig Leute da, es war viel zu viel Essen übrig. Manche Jahrgänge waren fast garnicht vertreten. Simeon merkt an, dass sein Jahrgang überlastet sei und keine Zeit gehabt hätte. Es gab mehr Ansprechpartner (Knicklichter). Es waren 25-33% der 2.semestler da (Robert hat gezählt). Wir hätten eine Mail rumschreiben sollen. Jonas J. war zufrieden und dankt allen Helfern. Grillschalen waren gut, das Gemüse im Fladenbrot war sehr gut nachgefragt. Wo wurden Plakate aufgehängt? Viele wurden abgerissen. Newsletter wäre gut gewesen, facebook war auch merkwürdig. Zuständigkeiten sollten besser geklärt werden! Die Kopie 24 druckt 1x im Semester umsonst, wenn deren Logo drauf ist, sonst zum halben Preis (was laut Maike nicht ausgereizt werden sollte). Fiona ist dagegen, 1000ende Plakate zu drucken. Wir sollten da evtl. mal den Hausmeister ansprechen, da er immer wieder die Plakate abreißt (sogar am „schwarzen Brett“).

Bzgl. Newsletter: Thilo ist quasi alleinverantwortlich, wir sollten uns da besser dran beteiligen. Robert hat da was programmiert. Workshop dazu von Robert wird gewünscht. Bzgl. Werbung: Öffentlichkeitsarbeit ansprechen, Robert stellt sich für englische Texte zur Verfügung.

Fachrichtung wurde nicht eingeladen.

#### 4. Gremiensemester

Wir dürfen keine Richtlinien dafür festlegen (50% Anwesenheit etc.), Abstimmung wäre ok. 1x im Semester eine Sitzung und über Anträge abstimmen wäre ok. Frage von Hele- ne: was ist, wenn man Gremiensemester erst nach 2 Jahren z.B. beantragt? – aus alten Protokollen nachvollziehbar.

##### **-GO-Antrag auf fünf Minuten Pause-**

Die, gegen die wir gestimmt haben schicken wir als „schwarze Liste“ an den StuRa.

Vorschlag von Tim: man stellt vor dem FSR vor, was man alles so gemacht hat. Alina ist dagegen, da wir das auch schon in den Antrag eintragen.

Simeon fragt, wozu Gremiensemester gut sind: Wenn zurückgestuft, kann jede Prüfung als Freiversuch geschrieben werden.

#### 5. LaNaWi



Helferliste geht rum, auch Helfer außerhalb des FSR werden gesucht. Simeon stellt sein Auto zur Verfügung.

**Antrag:**

Der FSR Hydrowissenschaften möge für die LaNaWi am 16.6.17 einen Finanzrahmen von 1000€ zur Verfügung stellen.

**Antragsteller:** Jonas Jäckel

**Entscheidung:** 13 dafür, 2 dagegen. Antrag angenommen.

Anmerkung: Vegetarisch/Vegan und Bio-Fleisch ist nicht/kaum vertreten. Das wird kritisiert.

## 6. Online-Banking

Tan-Generator oder App? 1 Tan-Gerät reicht, da mittels Karte personengebunden. Simeon ist es wichtig, dass es FSR-gebunden und nicht nur Finanzer-gebunden ist.

**Meinungsbild:**

Wer ist dafür, dass die FSR-Finanzer Tan-Gerät und 2 Karten in Höhe von 24 € bekommen und alle anderen können über die App online banking betreiben.

**Dafür:** 10

**Dagegen:** 2

Wir sind prinzipiell dafür.

## 7. Finanzantrag Boxen

Vertagt.

## 8. Wasserseminar

Wir müssen uns kümmern: Kaffee wäre gut, bzw. Helfer die Kaffee kochen. (29.06.).

Idee: in den Newsletter aufnehmen. Von 8 bis 16 Uhr, danach wird noch gegrillt. Man

kann als Helfer auch den Vorträgen zuhören. Verzehr-Gutschein bei FSR-

Veranstaltungen für die Helfer wäre gut! Als Anreiz. Evtl. gleich gültig für das Grillen im Anschluss. Evtl. auch Schlauchboottour umsonst.

Sollen wir generell an Helfer FSR-Gutscheine verteilen?

Zeug rausstellen und Grill anheizen: Simeon hilft.



Von 7:30 bis 16:00 Helene hilft

Mittwochabend werden auch Helfer benötigt zum übertragen von Tassen etc.

**Meinungsbild:** Wer ist dafür, dass Helfer künftig einen Pauschalgutschein bekommen?

**13 dafür, 2 dagegen**

Tim macht sich Gedanken

## 9. Anstehende Aufgaben/Termine/Sonstiges

### a. Sonstiges / Informationen

- How-To Grillen erstellen
- Sonntag facebook-Veranstaltung für Schlauchboottour (Rahel) – in Newsletter

### b. TOPs für die nächste Sitzung:

- Rückblick LaNaWi
- Antrag Boxen
- Newsletter-Tool

### c. Termine

- 29.06.17 Wasserseminar
- 16.06.17 LaNaWi
- 23.06.17 Geo-Ball
- 30.06.17 Schampus auf dem Campus (Schaumparty)
- 07.07.17 Vernetzungstreffen bei uns

### d. Themen für Newsletter:

- Exkursionsförderung
- Wasserball-Fotos
- Grillen, LaNaWi, Wasserseminar
- Schlauchboottour
- Schampus Campus (Link)

### e. *Sitzung um 20:30 Uhr geschlossen*